

EURO 2008

Nuevo intento, la misma cima

• España se estrena ante Rusia con la obsesión por transformar su dominio en goles

EUROCOPIA 08. España abre hoy un nuevo álbum. Varios de sus cromos han cambiado, con la intención de que también varíe el final del viaje. "Bastantes jugadores ya no están y tenemos otro estilo", asegura Luis Aragonés en la víspera del estreno ante Rusia. Si sirve como esperanza, los rusos estaban enfrente la única vez que España ganó algo. Lo malo es que aquello fue hace 44 años. Media vida.

El técnico, que alineará el once que ha venido dejando ver, andaba ayer, como sus chicos, barruntan-

8.000

aficionados españoles arroparán esta tarde a España en su estreno en la Eurocopa. Innsbruck fue ayer una ciudad plagada de hinchas de la selección, que no causaron incidentes.

do el partido. Todos saben que el primero que marque tiene mucho camino andado. Y más en un duelo como el de hoy, en el que los rusos se preocuparán del espacio -apiñarse en su campo y salir a la contra- y España del tiempo -la velo-

"No me conformo con un empate, pero sabemos que el de hoy va a ser un encuentro muy peligroso"

Luis Aragonés

mejores del mundo en su puesto. Los rusos no dudaron ayer en dejar los focos -y la presión- a España, a la que consideran favorita. Más aún a la vista de que los dos mejores jugadores de Guus Hiddink no estarán en el campo. Uno, el mediapunta Arshavin, paga con una sanción una estúpida expulsión frente a Andorra; otro, el delantero Pogrebnyak, se fue el sábado de Austria debido a una lesión.

mejores del mundo en su puesto.

Los rusos no dudaron ayer en dejar los focos -y la presión- a España, a la que consideran favorita. Más aún a la vista de que los dos mejores jugadores de Guus Hiddink no estarán en el campo. Uno, el mediapunta Arshavin, paga con una sanción una estúpida expulsión frente a Andorra; otro, el delantero Pogrebnyak, se fue el sábado de Austria debido a una lesión.



IGNACIO GARCÍA

enviado especial a Innsbruck

ignacio.garcia@metrospain.com

GRECIA-SUECIA

La estrella del combinado sueco, Zlatan Ibrahimovic, será la mayor atracción del otro partido del grupo de España, el que enfrenta a Grecia y Suecia (20.45). El delantero del Inter arrastra unos problemas físicos que le hacen duda para medirse a la actual campeona de Europa, que aunque no se siente favorita, confía en repetir su gesta.



Luis Aragonés medita durante el entrenamiento de ayer previo al partido de debut de España frente a Rusia.



VIAJA A ROMA O FLORENCIA CON TU COCHE, CON TODOS LOS LUJOS DE UN CRUCERO

TODA LA DIVERSION A UN MENOR PRECIO



TU COCHE VIAJA GRATIS

TUS HIJOS Y AMIGOS VIAJAN GRATIS

¿Por qué viajar por carretera, si puedes cambiar el cansancio de conducir todo el día por el placer de descansar todo el día?

¿Por qué viajar en avión, si puedes cambiar las esperas sin fin por diversiones sin fin?

¿Por qué viajar en crucero, si puedes cambiar el rigor de los viajes programados por la libertad de ir donde quieras los días que quieras en el lugar de destino?

Viajar al estilo Grimaldi es disfrutar del viaje desde que sales de casa. Y si éste incluye piscina, tiendas, restaurantes, casino, discoteca y Health Center, el placer está asegurado. Y bueno, claro, luego está Roma, Florencia....

DESDE 29€

*Precios en butaca (tasas no incluidas).

BARCELONA FLORENCIA (LIVORNO) ROMA (CIVITAVECCHIA)



902 531 333
www.grimaldi-lines.com
y en agencias de viajes

GRIMALDI LINES